

PEMALANG – Gerakan maju bersama Karang Taruna desa Cawet di beberapa event integritas dan membangun masyarakat sangat membantu dalam pelaksanaan program “Cawet Melek”, Selasa (22/10/2019). Adapun program tersebut diantaranya tercantum dalam tujuan pembangunan desa Cawet. Mahasiswa KKN yang berada di desa itu bergerak bersama dalam upaya pemberdayaan dan pengembangan desa. Pengembangan desa Cawet sendiri dilakukan agar masyarakat bisa mempunyai rasa memiliki terhadap desa dan bersedia untuk gotong royong mengembangkan desa bersama organisasi desa, salah satunya yaitu Karang Taruna.

Karang taruna adalah organisasi sosial wadah pengembangan generasi muda yang tumbuh dan berkembang atas dasar kesadaran dan tanggung jawab sosial oleh untuk masyarakat terutama generasi muda di wilayah desa/ kelurahan yang bergerak di bidang usaha kesejahteraan sosial. Perkembangan dalam organisasi karang taruna ini didasari oleh kesadaran terhadap keadaan dan permasalahan di lingkungan sekitar dan upaya penanganan masalah itu. Karang taruna tumbuh dan berkembang dari generasi muda, diurus dan dikelola oleh generasi muda itu sendiri.

Adapun tujuan dari karang taruna bergerak dibidang kesejahteraan sosial, maka dari itu meningkatkan kualitas kinerja semua anggota. Ada baiknya menyiapkan program untuk mencapai tujuan mensejahterakan potensi masyarakat. Kesejahteraan bukan hanya dibidang finansial saja melainkan membantu mengembangkan potensi setiap individu untuk bisa mendapatkan kesejahteraan sudah termasuk dari bagian kesuksesan karang taruna.

Di desa Cawet karang taruna di pimpin oleh saudara Mahrus dari dusun Watu gajah yang notabnya lulusan SMA serta sudah berpengalaman dalam bermasyarakat serta birokrasi dengan baik, saat ini karang taruna fokus pada pembangunan Lapangan dan membantu memasarkan produk dari desa seperti Kopi Kohwah, jamur, sarung tenun, kerajinan bambu, biasanya di pasarkan pada saat pameran atau di pasarkan dari teman ke teman hingga sudah ada yang sampai jerman penjualan Produk tersebut.

Bergeraknya karang taruna dimasyarakat tidak lepas dari hambatan-hambatan yang ada, seperti kurangnya SDM, dikarenakan banyak pemuda yang merantau ke Jakarta, kurangnya rasa memiliki terhadap karang taruna, adanya kesenjangan sosial seperti komunikasi kurang baik, kiranya itu sedikit info terkait karang taruna yang ada didesa Cawet.

Kelompok 3 Desa Cawet Kec. Watukumpul Kab. Pemalang Berita Minggu Ke 3

BERGERAK BERSAMA KARANG TARUNA CAWET

Written by P3M

Tuesday, 12 November 2019 01:43 - Last Updated Tuesday, 12 November 2019 02:13
